

POR LA PAZ

El director honorífico de la cátedra Unesco de Filosofía por la Paz, el valdeuxense **Vicent Martínez Guzmán**, ha sido nombrado vicepresidente del Instituto Catalán Internacional de la Paz. Guzmán cerró ayer en la Llotja del Cànem de la capital la charla del ciclo *Crisis de los refugiados en Europa: reflexiones y propuestas desde los derechos humanos* en la que se abordaron las alternativas a la crisis de los refugiados desde la hospitalidad. Doctor en Filosofía, profesor y exvicerrector de la UJI, Martínez asume el cargo con «honor».